
Protokoll des StuRa vom Datum 30.09.2014

Protokollverteiler: Schreibe eine E-Mail mit deiner gewünschten Empfangsadresse an 
stura-protokolle-on@stura.uni-freiburg.de und folge den Anweisungen, um dich in den 
Protokollverteiler einzutragen.

Anwesende Vertreter*innen: Christian Kröper (Anglistik), Martin Renger (Archäologie und 
Altertumswissenschaften), Thomas Seyfried (Mathematik), Monika Ellwarth (Physik), Isabelle 
Walz (Sport), Kevin Hättig (TF), Nils Lange (Initiative Juso-HSG), Matthias Alexa (Initiative 
OFaMed), Claudius Klueting (Initiative RCDS)
Gäste: Lennart Vogt, Jasmin Rolke (Archäologie & Altertumswiss.), Tatjana, Anna-Lena Osterholt 

Tagesordnung
TOP 0: Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit
2) Genehmigung des Protokolls
3) Vorschläge zur TO

TOP 1: Berichte
1) Vorstandsbericht

TOP 10: Sonstiges

TOP 0 Formalia

1) Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der StuRa ist mit acht anwesenden Mitgliedern nicht beschlussfähig.

2) Genehmigung des Protokolls

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll. Dieses ist damit genehmigt. 

TOP 1 Berichte

1) Vorstandsbericht

Claudius(RCDS): Was ist aus dem Aufruf zum Bildungsstreik von vor zwei Wochen geworden?

Gast:  Der  TOP war  zwar  auf  der  Tagesordnung  der  LAK,  wurde  aber  aus  Zeitgründen  nicht 
behandelt.  Wir  unterstützen  also erst  einmal  nichts.  [Da der  Bildungsstreik  für  den  3.  Oktober 
geplant ist, ist der Antrag für uns hinfällig; Anm. des Präsidiums]
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Genehmigung steht noch aus
genehmigt
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2) Finanzen

http://www.fspolitik.de/wp-content/uploads/2014/01/Kooperationsvertrag_PH.pdf 

Der Anwalt der PH hat einen Vertragsentwurf für den Kooperationsvertrag geschickt, ist sehr 
sporadisch, es ist nur das Grundlegenste geregelt: Ordnungsgemäße Aufbewahrung der Unterlagen 
Regelungen zum Datenschutz sowie die Vergütung die die PH an uns zahlt.

Die kosten die von der PH übernommen werden entsprechen einer 10% Stelle also ein fünftel 
unserer Stelle. 

Es ist noch nicht geklärt ob wir die Stelle aufstocken müssen, aber selbst in dem Fall würden uns 
keine Mehrkosten entstehen.

Anglistik: Haben wir Rückmeldung wegen unseres Wirtschaftsplans?

Finanzen: Nein. Die Frist ist abgelaufen. Wir werden uns im Laufe der Woche beim Ministerium 
beschweren. 

TOP 2 Sonstiges
Finanzen:  Ich möchte anregen,  die  Ferienregelung des StuRas zu überdenken.  Wir  hatten diese 
Semesterferien  keine  einzige  beschlussfähige  Sitzung.  Das  ist  unfair  Gegenüber  den 
Antragsteller*innen.

Vorstand: Die konstituierende Sitzung ist am 14.08. Da sollten wir in der Tat beschlussfähig sein. 
Außerdem muss geklärt werden, ob und inwiefern der neue StuRa über die verbleibenden Anträge 
der vergangenen Legislaturperiode entscheiden kann.

OFaMed: Müssen die Fachbereiche auch bis zum 14. konstituiert sein?

Vorstand: Die Fachbereiche müssen sich nicht neu konstituieren.

Claudius(RCDS):  Es  wäre  sehr  nett,  wenn  ihr  die  Aufzeichnungen  über  die  Anwesenheit  der 
Fachber

Martin:  Zumindest  sollten  die  FB  leere  Abstimmungsübersichten  abgeben,  wenn  sie  nicht 
beschlussfähig sind. 

Vorstamd: Man sollte die Beschlussfähigkeit  freiwillig  abgeben können. Darüber muss aber der 
neue StuRa entscheiden.
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